



Municipalité de Low • Municipality of Low
4A, chemin d'Amour Low QC J0X 2C0
819-422-3528 www.lowquebec.ca

Le 22 novembre 2018
November 22nd, 2018

OBJET : changement au calendrier de la collecte des ordures et recyclage

Cette présente a pour but de vous informer des changements concernant le calendrier des ordures et recyclage 2018 dû à la période des fêtes :

- **Secteur 1 (jaune)** : les déchets seront ramassés le 17 décembre 2018, le ramassage des déchets du 25 décembre 2018 est annulé. Le ramassage du recyclage se fera tel que l'horaire le détermine soit le 18 décembre 2018.
- **Secteur 2 (rose)** : les déchets seront ramassés le 20 décembre 2018, le ramassage des déchets du 24 décembre 2018 est annulé. Le ramassage du recyclage se fera le 26 décembre 2018.

Veillez noter que du 21 au 25 décembre 2018 inclusivement, aucune collecte de recyclage et de déchets se fera.
Veillez noter que du 29 au 31 décembre 2018 inclusivement, aucune collecte de recyclage et de déchets se fera.

SUBJECT: change of garbage and recycling collection calendar

This is to inform you of changes to the 2018 garbage and recycling schedule due to the holiday season:

- **Sector 1 (yellow)**: the garbage will be collected on December 17, 2018, the garbage collection of December 25, 2018 is canceled. The recycling pickup will be done as scheduled by December 18, 2018.
- **Sector 2 (pink)**: the garbage will be collected on December 20, 2018, the garbage collection of December 24, 2018 is canceled. The recycling pickup will be December 26, 2018.

Please note that from December 21 to December 25, 2018 inclusive, no recycling and garbage collection will be done.

Please note that from December 29 to December 31, 2018 inclusive, no recycling and garbage collection will be done.

Pierre Gagnon
Directeur général